

自動車での来学禁止について（お願い）

皆さまのご子女が学ぶ関西大学では、自動車・バイク等による通学・通勤を全面禁止とし、学生には入学時にそのルールに従う誓約書の提出を求めて徹底を図っています。

このような事情から、関西大学では、各位に、自動車・バイク等による来学は自粛を求めておりますので、教育後援会の諸行事で皆さま方にご来学いただく際にも、必ず公共交通機関等を利用してご来学くださるようお願いしております。

過去には、関西大学でも自動車による通学・通勤が自由な時期がありました。しかしながら、騒音・排気・事故・負傷、さらには緊急車両の通行妨害まで発生し、学内の交通事故から生じたトラブルで退学する学生まで出すに及びました。当時は、大学に集中する一部の学生の車とそのマナーの悪さが市民の厳しい非難的となり、大学自体の評価をも揺るがしかねない状態が続きました。

このような経緯を受け、「自動車・バイク等による通学・通勤の全面禁止」が決断され、今日に至っております。

関西大学では、学生も教職員も不便を忍んで、このルールに従い、これを守り続け、周辺地域との望ましい共存・共栄関係を維持し、学内と地域の安全で静謐な環境を守ろうとしております。

皆さまにおかれましても、大学が苦悶したこの間の経緯をご賢察賜り、大学の措置をご理解のうえ、ぜひともご協力くださいますよう切望するものです。

なお、身体に障がいや疾病があり、車でのご来学を必要とされる方は、前以ってご相談いただきますようお願いいたします。